
Exercises on Adverbs 
 

slow      angry 

hungry      careful 

simple      fast 

sad      hard 

kind      terrible       

lucky      noisy  

wonderful     good 

merry      happy 

quiet      beautiful 

bad      easy 

quick      heavy 

 

Adverbien werden aus Adjektiven gebildet indem man _____________ anhängt. Es gibt 

jedoch einige Ausnahmen. Bei Adjektiven, die auf „y“ enden, wird das „y“ durch 

___________ ersetzt und erst danach das „-ly“ angehängt, wie bei 

______________________. Bei Adjektiven, die auf ___________________________ enden, 

fällt dieses einfach weg, wie bei _______________________________. Zwei Adjektive 

verändern ihre Form gar nicht, wenn sie zu Adverbien gemacht werden. Es sind 

_______________________ und ___________________. Das Adverb zu 

_____________________ heißt „well“. 

 

Mache eine Liste 

+ly   y => ie     e fällt weg 

_____________________ _______________________  ______________________ 

_____________________ _______________________  ______________________ 

_____________________ _______________________   

_____________________ _______________________   

_____________________ _______________________   

_____________________ _______________________   

_____________________ _______________________   

_____________________ _______________________   

_____________________  

Ausnahmen: ___________________, _______________________, ____________________ 


